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Bonjour,

Je suis en désaccord avec l’implantation d’un parc éolien sur le territoire de St-Cyprien-de

Napierville. Je suis originaire de St-Bernard-de-Lacolle. Ma famille possède des terres agricoles

qui sont voisines des terres qui pourraient posséder une ou des éoliennes. J’ai travaillé beaucoup

sur la ferme familiale et j’ai poursuivi mes études en agronomie. Maintenant, je suis conseillère

et productrice agricole. Mon travail m’a amené à parcourir une partie du Québec et de l’Ontario.

C’est alors que j’ai réalisé que nous étions privilégiés d’avoir des terres fertiles et un climat

approprié pour produire la majorité des cultures. Je ne connais pas les coûts d’énergie et les

avantages économiques des éoliennes. Je laisse croire qui a un avantage pour le Québec puisque

certains promoteurs s’fforcent à l’introduire de plus en plus. Cependant, je trouve ésolant

d’implanter un parc éolien dans une région où je considère que nous avons des terres agricoles

de valeur. Il est important de préserver nos zones agricoles. Nous mettons beaucoup d’effort et

d’argent pour trouver des alternatives et des technologies afin de produire d’avantage puisque la

population est en constante augmentation. Je considère qu’il aura beaucoup de perte de terrain

suite à l’implantation de ces éoliennes et des chemins permanents sillonneront sur les terres en

production, Il y a des régions où nous avons de la difficulté à cultiver puisque les terres sont

tellement rocailleuses et non fertiles. Il serait mieux de réévaluer les régions où il serait plus

avantageux d’implanter ces parcs éoliens.
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